



AMIENS, 30 MARS 2024

FINALE
DÉPARTEMENTALE
CATÉGORIE ÉVEIL
LES
JEUNES DU SCA.A
S'IMPOSENT

Comme la semaine dernière, c'est dans la salle Urbain Wallet qu'a eu lieu la finale départementale Eveils (7 à 9 ans).

17 équipes de 4 enfants venant de tout le département se sont affrontées.

Pour le SCAA, 12 enfants avaient répondu présent. 6 ateliers : relais vitesse, relais haies, saut à la perche dans le sable, saut de grenouille, lancers d'anneaux (lancer de disque en distance) et lancer de balle de précision au-dessus d'un fil, puis dans différents cerceaux.

Au terme de ces différents ateliers, c'est l'équipe composé de Léonie Briet, Florine Janin, Oscar Delattre et Pierre Bouthors qui remporte le titre de champion départemental.

A la 7ème position, on retrouve Lisa Georges, Ward Hussein ainsi que Léo et Hugo Rifflet.

Enfin, à la 14ème place nous avons Erin Sannier, Gwenael Delaporte, Abygaëlle Boyer et Zelie Petitpont.

C'est une très belle fin de saison hivernale pour l'école d'athlétisme.

Avec un total de 3 titres aux championnats départementaux poussins et Eveils le SCAA devient le club le plus titré du département;

Cela démontre encore une fois l'engagement des enfants ainsi que la qualité de l'encadrement.

Place désormais à la préparation de la saison estivale avec comme objectif principal : les championnats départementaux qui se dérouleront en juin.